



## **Entrevista / Olga Sánchez Cordero (Diputada – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Creo que la carta de Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena es una carta en mi opinión impecable, cumpliendo con la norma, porque voy a manifestar que tengo una causa grave, si no la voy a tener o si no, la tengo que inventar, entonces creo que su carta es honesta, impecable y, sobre todo, es legal y constitucional. Los haberes de retiro de ministros que nos hemos estado retirando o de los ministros que se retiraron en su caso en la reforma del 95, todos están recibiendo la pensión, así que no es algo que sea desconocido, hay esta transparencia, ahí están todos los datos, creo que, en ese sentido, lo que hacen es cumplir con la disposición”.

<https://drive.google.com/file/d/1no24PIVLxfzOj24FnXEJxyKMkJfXbPyR/view>